

## „Wie cool ist das denn? Das nenn ich mal einen Start ins Schuljahr!“

Bei der Sparkassen-Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützigen Einrichtungen in Stadt und Landkreis Bayreuth jeden Montag aufs Neue die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen – dazu zählen natürlich auch Schulen und Kindergärten.

Am 13. September 2021 wurde das Markgräfin-Wilhelmine-Gymnasium als 48. Gewinner der aktuellen Staffel gezogen und der Gewinn dann vor Ort offiziell übergeben.

---

Bayreuth, 15. September 2021

### 1.000 Euro beim Moneedn-Mondooch: „Da gibt es irgendwas richtig, richtig Schönes für die Schülerinnen und Schüler.“

Seinen persönlichen Favoriten auf Radio Mainwelle – der „Maawelln“ - vorschlagen – das lohnt sich immer noch. Seit Anfang Oktober 2020 läuft sie nun wieder, die mittlerweile schon dritte Staffel des Moneedn-Mondoochs. Mit dem Markgräfin-Wilhelmine-Gymnasium, dem musischen Gymnasium, wurde jetzt Gewinner Nr. 48 gezogen und kann sich über 1.000 Euro Spende freuen. Die offizielle Übergabe des Gewinns fand vor Ort in der Schule in der Königsallee am 14. September, dem ersten Schultag nach den Sommerferien, statt.

Elisabeth Götz, die Schulleiterin, sagt: *„Wie cool ist das denn – das nenn ich mal einen Start ins Schuljahr. Den Moneedn-Mondooch kenne ich natürlich. Ich höre jeden Montagfrüh Mainwelle, wenn ich in die Schule fahre. Die Aktion finde ich super – und jetzt natürlich noch mehr. Was mich wirklich plättet und was man sonst so nie erlebt, ist wie unbürokratisch und einfach das ist mit dem Moneedn-Mondooch.“*

*Was wir mit den 1.000 Euro von der Sparkasse machen – auf jeden Fall irgendwas richtig, richtig Schönes für die Schülerinnen und Schüler. Die hatten die letzte Zeit einen harten Job zu erledigen und müssen das immer. Aber gemeinsam werden wir das schon irgendwie stemmen.“*

Und die Schülersprecherin Mia Kampermann ergänzt: *„Die Freude ist groß! Über die Verwendung des Gewinns entscheiden die Schülerinnen und Schüler und die Schülersprecher! Eine Möglichkeit sind z. B. Sitzmöglichkeiten.“*



*Bild: 3G-Regel eingehalten*

Überbringer der 1.000 Euro war der Matthias Böhner, Berater für Kommunen und Institutionen bei der Sparkasse Bayreuth: *„Da geht mir das Herz auf! Mich freut es besonders, dass mit dem MWG diesmal eine Schule gewonnen hat. Ich glaube, die Schülerinnen und Schüler, die Eltern, aber auch die Lehrkräfte, haben in der letzten Zeit besondere Last getragen. Und wenn ich am allerersten Schultag dann noch die Ehre habe gleich so einen Gewinn übergeben zu dürfen, dann ist das natürlich überragend. Besser hätte die Glücksfee das Drehbuch gar nicht schreiben können. Ich gratuliere herzlich!“*

Hier geht's zur Homepage: [www.mwg-bayreuth.de](http://www.mwg-bayreuth.de)

### FAQs zum Moneedn-Mondooch

#### Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

#### Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

#### Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

#### Wie werden die Moneedn-Mondooch-Gewinner bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

[www.sparkasse-bayreuth.de](http://www.sparkasse-bayreuth.de)